



# えんだよい



令和6年10月1日

し〜な保育園

ずいぶん日が短くなり、虫の鳴き声がいぎやかになってきましたね。子ども達は戸外で虫を探したり、草花を見たり、秋の自然にたくさん触れながら過ごしています。

朝晩はぐっと冷え込む時期になってきましたので、健康面には十分気をつけていきたいと思えます。合わせて感染症の予防にも努めていきたいと思えます。

10月も全身で秋を感じながら、元気いっぱい楽しく過ごしていきましょうね。



## ひよこくみ

離乳食を沢山  
食べます。

## ひよこくみ

ひよこくみさんに待ちに待ったお友だちが入園しました。新しい環境にもすぐに慣れ、毎日にこにこ笑顔で登園してきてくれています。

寝返りやずり這いも上手になり、おもちゃを目指して一生懸命移動をしている姿がとっても可愛いです。

天気の良い日にはベビーカーに乗って、秋の気持ちの良い陽気を感じながら、お散歩にも出掛けたいと思えます。

## こんなことがんぼります

### あひるくみ

秋の自然に触れて  
遊びます。

### あひるくみ

新しいお友だちが仲間入りし、9名となったあひるくみさん。お外に出掛けた際には、とんぼやバッタ、コオロギなど秋の虫を見つけたり、みんなでよ〜いドンをして喜んだりする姿が沢山見られました。

おままごとでは、チェーンの玩具でラーメンを作ったり、お皿に盛り付けをして先生達に持ってきてくれたりしてやり取りを楽しんでいます。また子どもたち同士のやり取りも少しずつみられるようになってきました。時々気持ちのぶつかり合いも見られますが子どもたちの気持ちを代弁しながら「お友だちと一緒に遊びたい」気持ちを大切に見守って行きたいと思えます。

10月は運動会や園外保育等、楽しみがいっぱいです。



## ぺんぎんくみ

秋の自然に触れながら  
沢山体を動かして  
遊びます。

## ぺんぎんくみ

毎日元気いっぱいのぺんぎんくみさん。お天気の良い日にはお外に出掛け、かけっこや山登りをしたりして体を動かし楽しんでいきます。

先日、初めて行った児童会館では沢山の大型遊具に心弾ませ、滑り台を滑ったり、ジムに登ったりして夢中になり遊んでいました。

お部屋では音楽に合わせて踊ったり、競技で行う遊具を使って運動したりと運動会を楽しみにしている子どもたちです。

10月もお外へ出掛け、体を動かしたり、どんぐりや虫探しに出掛けたりしたいと思えます。